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令和６年第１回仙北市議会臨時会の開会にあたり、主な事項について、

ご報告させていただきます。 

 

【教育総務課】 

◇仙北市教育長職務代理者の指名について 

１２月２１日付けで、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第１３条

第２項の規定により、教育委員の坂本佐穂氏を仙北市教育長職務代理者

に指名したので報告します。 

 

【学校教育課】  

◇第１９回日台国際野球大会について 

１２月２７日から３１日まで台湾嘉義（かぎ）市で行われた第１９回日台国

際野球大会に生保内中学校２年柴田優星（しばた ゆうせい）さんが東北

選抜チームの一員として参加しました。この大会は日台の友好交流が目的

で開催されており、東北選抜チームは台湾の１０チームと対戦し熱戦を繰り

広げました。 

 

◇第７３回秋田県統計グラフコンクールについて 

統計に関する知識を広め、統計の表現技術を高めることを目的に実施さ

れている第７３回秋田県統計グラフコンクールにおいて、神代小学校６年船

山実倫（ふなやま なおみち）さんが特選を獲得し、第７１回統計グラフ全国

コンクールに出品されました。船山さんは紙幣の製造枚数を調べ様々なグラ

フを活用することで、年ごとの変遷をわかりやすく表現していることが評価さ

れました。 

 

【北浦教育文化研究所】 

◇第２４回「子どもサミット～Semboku City ジュニア未来会議～」に

ついて 

１月１１日、市内小・中学校のリーダーが集い、子どもサミットが

開催されました。まず、市の観光活性化をねらって子どもたちがこれ
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まで検討を進めてきた「スタンプラリー」についてその詳細を検討し、

最終案をまとめました。これについては後日、子どもたちの代表が市

に対して提言書として提案することになりました。次に、仙北市が抱

える様々な課題に子どもたち自身が関心をもち、積極的に取り組んで

いくことの重要性が話題となりました。そして、市も重点に掲げる

「SDGｓ」を「仙北っ子の約束」に新たに追加することが決議されました。

最後に、能登半島地震の被災地に対して義援金を送りたいという提案

がなされ、満場一致で採択されました。今後募金活動を行い、秋田魁

新報社を通じて義援金を送ります。 

 

以上、教育行政に関する報告を申し上げ、教育行政報告といたします。 


